

Torreilles info

Vendredi 23 janvier 2026
Bulletin municipal n° 1602



Agenda

Une cérémonie empreinte d'émotion

Ce rendez-vous annuel a revêtu une dimension toute particulière puisqu'il s'agissait des derniers vœux de M. le maire, Marc Médina.



La traditionnelle cérémonie des voeux s'est tenue cette année avec quelques jours de décalage, en raison des conditions météorologiques ayant conduit la commune à reporter l'événement. Après qu'Emma Sabaté, conseillère municipale ait accueilli la nombreuse assistance et rappelé l'importance du recensement en cours de la population municipale, Guy Rouquié, 1^{er} adjoint, a dans son discours mis l'accent sur le bien-vivre ensemble et la qualité de vie que l'équipe municipale a placés au cœur de son action notamment en portant une politique financière rigoureuse et responsable qui a permis d'investir durablement sans alourdir la charge fiscale de nos concitoyens. En effet, la taxe foncière n'a pas été augmentée durant les 12 dernières années et la municipalité a fait le choix de ne pas majorer la part communale de la taxe d'habitation sur les résidences secondaires comme l'ont fait la quasi-totalité des communes qui en avaient la possibilité. Puis, un film retraçant les réalisations majeures de 2025 a été projeté avant que M. le maire, Marc Médina, ne prenne la parole devant un auditoire attentif. Dans son discours, M. le maire a dressé le bilan de ses 12 années de mandat en insistant



tout particulièrement sur les maîtres mots qui ont dicté son action municipale «cultiver l'attention, transmettre le respect, choisir ce qui nous rassemble». Il a également tenu à remercier chaleureusement les élus, les agents municipaux, les associations et l'ensemble des torreillans pour leur confiance et leur implication tout au long du mandat. Les projets menés, les réalisations concrètes et les transformations de la ville ont été rappelés, témoignant d'une action municipale tournée vers l'intérêt général.

En conclusion, M. le maire a évoqué l'obtention du prestigieux label «station classée de tourisme», faisant de Torreilles la 14^{ème} commune des Pyrénées-Orientales à recevoir cette distinction. Cette reconnaissance marque une étape majeure dans le développement et l'attractivité de la commune. Elle permet également un surclassement démographique apportant de nouvelles ressources financières et consacre un modèle de tourisme durable et naturel, porté avec fierté par la municipalité.

Dans un discours sincère et rassembleur, l'émotion était palpable au moment d'évoquer toutes ces années au service de la municipalité de notre belle ville. La cérémonie s'est conclue par un moment convivial autour d'un buffet préparé par les «grands buffets torreillans» municipaux et la traditionnelle galette des rois rythmée au son du violon talentueux de Lisa Yang, prolongeant ce moment de convivialité qui restera comme un nouveau temps fort de la vie communale.



Vendredi 23 janvier

17h30 > MÉDIATHÈQUE
Nuit de la lecture

Samedi 31 janvier

15h30 > SALLE DES FÊTES
Concert lyrique
Concert des élèves d'Art Lyrique du Conservatoire. Gratuit sur réservation. Infos : 04.68.28.41.10.

Mercredi 4 février

16h30 > MÉDIATHÈQUE
Heure du jeu
Ouvert à tous. Gratuit.



Jeudi 5 février

9h30 & 10h > MÉDIATHÈQUE
Ateliers bébés lecteurs
De 0 à 3 ans. Gratuit.

Vendredi 6 février

18h30 > LE CUBE
Conférence
«Mystères et trésors du patrimoine catalan : de la Confrérie de la Sanch aux Saintes épines».

Mardi 10 février

12h30 > ÎLOT PASTEUR
Inauguration de l'îlot Pasteur



SCR XV à Balma pour prendre des points !

Un début d'année perturbé par la pluie.

La météo a contrarié les plans du staff salanquais. En effet, la réception de Gimont, mal classé, puis le déplacement à Balma (dernier), étaient cochés pour prendre des points après le bon nul de l'équipe 1 et la déroute de l'équipe 2, à Villefranche. Gimont est reporté au 5/04... c'est donc à Balma d'abord, qu'il faudra aller chercher des points ! Espérons que nos deux équipes seront complètes, en forme et motivées pour le faire sinon la suite du championnat deviendra compliquée. À bon entendeur... PÔLE JEUNES : prévisions conditionnées par l'état des stades (voir les dirigeants) juniors 1, versus Rives d'Orb à 15h30 à Torreilles, juniors 3 à Mirepoix à 15h- cadets 1 (nationaux) face à St Sulpice sur Lez à 14h à Torreilles, et les cadets 3 au Foyer Laïque à 15h. Tout le monde sera sur le pont ! ECOLE DE RUGBY : toutes les sections seront au repos. Bonne chance à tous nos compétiteurs.

L'aire marine éducative primée

Les élèves récompensés pour leur engagement en faveur de l'environnement.

L'aire marine éducative a été distinguée par le Parlement de la mer. Cette récompense souligne l'investissement des enseignants et des élèves tout au long de l'année pour protéger la biodiversité et préserver la qualité de la plage, témoignant d'une réelle prise de conscience écologique.



Tribune Libre

Cf n°1601. P. Becker a fait un article très intéressant sur une possibilité de récupération de l'eau (« Nappes qui remontent, barrage vide [...] ») Made In Perpignan, 1 janv. 26. Il cite l'idée expérimentale du Syndicat des nappes de la plaine du Roussillon, de stockage souterrain de l'eau : les nappes seraient rechargées grâce à l'injection du précieux liquide. Il y aurait des lâchers d'eau dans les zones où elle pénètre naturellement et rapidement ; un repérage dans le Département à cet effet a déjà été fait. L'interconnexion entre communes, les pluies et neige tombées sont excellentes, mais encore faut-il qu'on puisse retenir l'eau. Bravo au Syndicat et à son Directeur, M. H. Tachrift.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Des déchets qui n'iront pas à la mer

Une mobilisation citoyenne pour protéger le littoral et la mer.

Samedi matin, le collectif «Projet Rescue Ocean» s'est mobilisé plage nord pour une opération éco-citoyenne de ramassage des déchets. Équipés de gants et de seaux, les bénévoles ont parcouru le sable afin de collecter les déchets plastiques abandonnés, empêchant ainsi qu'ils ne soient emportés vers la mer. Au total, ce sont 1037 kilos de déchets qui ont été retirés du littoral en quelques heures seulement.

Cette action, menée avant les épisodes pluvieux, était d'une importance particulière puisque les fortes pluies auraient pu entraîner ces déchets vers la mer, accentuant la pollution marine. Grâce à l'engagement des participants, une quantité significative de plastiques a ainsi été interceptée.



Une belle démonstration de solidarité et de conscience environnementale au service de la protection de notre cadre de vie et de la biodiversité. Merci à tous !

Sensibilisation au handicap

Des ateliers pour éveiller les enfants au respect et à la tolérance.

L'association «Souris à la Vie» est intervenue auprès des élèves de l'ALSH pour les sensibiliser aux handicaps visibles et invisibles. Cette rencontre avait pour objectif de mieux comprendre les différences et d'encourager une attitude bienveillante et inclusive.



Une belle victoire

Le tennis de table poursuit son parcours en coupe du Roussillon.

Vendredi dernier, Florian Leprince et Anthony Diaz ont brillamment remporté la 16^{ème} de finale de la coupe du Roussillon face à la Côte Vermeille, à la salle de la Fraternité. Après deux simples très disputés gagnés en cinq manches, ils se sont imposés en double pour conclure la rencontre sur le score sans appel de 5-0. Torreilles recevra prochainement Argelès en huitième de finale.



Assemblée générale

L'Union Cycliste de Torreilles poursuit sa dynamique après 18 ans d'existence.

Fort de près de 40 membres répartis en trois groupes, le club a renouvelé une partie de son bureau et évoqué ses sorties, compétitions et actions solidaires. Les projets 2026 ont été présentés avant un verre de l'amitié convivial.



Messes

	TORREILLES	9h
Ven. 23	ST HIPPOLYTE	17h
Sam. 24	ST LAURENT	17h
Dim. 25	BARCARÈS	9h30
	CLAIRA	11h
Merc. 28	BARCARÈS	17h
Jeudi 29	ST LAURENT	9h
	CLAIRA	17h

Météo du week-end

SAM. 7°



DIM. 11°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, maire.